

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. Juli 2018

# EVG-Senioren Heidelberg: Heilbronn ist eine Reise wert

Ein gutes Jahr vor dem Start der Bundesgartenschau 2019, war es für die Heidelberger EVG-Senioren „höchste Eisenbahn“, in Heilbronn neugierig einen Blick auf die Entwicklung der Stadt zu werfen.



Obwohl der Neckar die beiden Städte verbindet, weiß man bei den Badisch-Kurpfälzern doch recht wenig darüber, was so in dem schwäbischen Unterland-Zentrum los ist.

Nach Vorbereitung durch Günter Lamla und Reiner Nimis waren es die Heilbronner Senioren Manfred Weber, Renate Schmalz und Brigitte Schmidt, die höchst sachkundig die Kolleginnen und Kollegen vom EVG-Seniorenkreis Heidelberg durch ihre Stadt führten.

Im Gegensatz zu Heidelberg musste Heilbronn im 2. Weltkrieg die komplette Zerstörung seiner Altstadt erleben und brauchte viele Jahre, um sich davon zu erholen. Heute macht es wieder Spaß, am Rathaus dem Glockenspiel der astronomischen Uhr zu lauschen und einen Blick in die Kilianskirche zu werfen. Nicht zu vergessen Heinrich von Kleist's Ritterschauspiel „Käthchen von Heilbronn“, an das im Käthchenhaus erinnert wird.

Überall in der Stadt sind die Vorbereitungen für das Großereignis „Bundesgartenschau 2019“ zu erkennen, wie der Neubau der naturwissenschaftlichen Lern- und Erlebniswelt „Experimenta“ oder die Entwicklung eines neuen Stadtteils im Neckarbogen.

Entlang des Neckars hat sich eine gemütliche Verweilzone entwickelt, die abschließend Gelegenheit bot, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich für das kommende Jahr ein baldiges Wiedersehen zu versprechen.